

White Paper: old2coin (O2C)

1. Einleitung

Die Digitalisierung schreitet in allen Lebensbereichen voran, und Kryptowährungen bieten eine spannende Möglichkeit, Vermögenswerte zu sichern und zu vermehren. old2coin (O2C) ist eine innovative Kryptowährung, die speziell für den Austausch von Wertgegenständen gegen digitale Tokens entwickelt wurde. Diese Initiative zielt darauf ab, traditionelle Vermögenswerte in die digitale Welt zu überführen und so den Besitzern eine höhere Flexibilität und zukünftige Wertsteigerungen zu bieten.

2. Marktzusammenhang

Der Markt für Kryptowährungen wächst rasant, und immer mehr Menschen erkennen das Potenzial dieser digitalen Vermögenswerte. Die Möglichkeit, physische Wertgegenstände in Kryptowährungen umzuwandeln, eröffnet neue Perspektiven und erhöht die Liquidität und Flexibilität für die Besitzer solcher Güter. old2coin setzt genau hier an und bietet eine Plattform, die den Tausch von physischen Wertgegenständen in digitale Tokens ermöglicht.

3. Technologie und Sicherheit

old2coin basiert auf der Blockchain-Technologie, die für ihre Sicherheit und Transparenz bekannt ist. Jede Transaktion wird in einem dezentralen, unveränderlichen Ledger aufgezeichnet, was Manipulationen nahezu unmöglich macht. Zudem nutzen wir modernste Verschlüsselungstechnologien, um die Sicherheit der Benutzer und ihrer Vermögenswerte zu gewährleisten.

4. Der Old2coin Coin

- **Token-Name:** old2coin
- **Token-Symbol:** O2C
- **Preis:** 20 Cent pro Token
- **Verfügbare Tokens für den öffentlichen Verkauf:** 60%
- **Verfügbare Tokens für den Privatverkauf:** 10% (3 Monate Sperrfrist)
- **Tokens für Gründer & Kernteam:** 12% (3 Monate Sperrfrist)
- **Rücklagen:** 6%
- **Kopfgeld und Airdrop:** 6%
- **Berater & Partner:** 4%
- **Vorverkauf Bonus:** 2% + 20% Bonus
- **Start Vorverkauf:** 1. August 2024
- **Ende Vorverkauf:** 31. Dezember 2024 oder Softcap erreicht
- **Soft Cap:** 500.000 Euro

- **Hard Cap:** 1.000.000.000 Euro
-

5. Vorteile des Tauschs gegen Wertgegenstände

- **Wertsteigerungspotenzial:** Durch den Tausch von Wertgegenständen in old2coin können Besitzer von zukünftigen Kursanstiegen profitieren.
 - **Liquidität:** Ab dem 1. Januar 2025 ist der old2coin auf Uniswap handelbar und kann gegen ETH getauscht werden.
 - **Flexibilität:** Vom Smartphone über Motorräder bis hin zur Superyacht – nahezu alle Wertgegenstände ab 100 Euro können getauscht werden.
 - **Sicherheit:** Durch die Nutzung von Blockchain-Technologie werden Transaktionen sicher und nachvollziehbar abgewickelt.
-

6. Schritte zum Tausch

1. **Angebot einreichen:** Senden Sie uns eine E-Mail, Telegram oder Link mit Fotos und Preisvorstellung Ihres Wertgegenstandes.
 2. **Angebotsprüfung:** Ein Kundendienstmitarbeiter wird sich bei Ihnen melden und Ihnen mitteilen, ob wir das Angebot annehmen.
 3. **Übergabe:** Nach Annahme des Angebots erhalten Sie alle Details zur Übergabe (Post oder Abholung) sowie eine genaue Anleitung, wie Sie die Coins empfangen können, plus Kaufvertrag.
 4. **Coin-Überweisung:** Nach der Übergabe werden die Coins umgehend auf Ihr Wallet überwiesen.
-

7. Presale und Distribution

Der Vorverkauf von old2coin beginnt am 1. August 2024 und endet am 31. Dezember 2024 oder sobald das Softcap erreicht ist. Während des Vorverkaufs erhalten Investoren einen Bonus von 20% auf ihre erworbenen Tokens. Nach Abschluss des Vorverkaufs wird der Coin ab dem 1. Januar 2025 frei auf Uniswap handelbar sein.

8. Fahrplan

- **Q3 2024:** Start des Vorverkaufs, Marketingkampagne, Partnerschaften aufbauen
 - **Q4 2024:** Ende des Vorverkaufs, Weiterentwicklung der Plattform, Vorbereitung auf den öffentlichen Handel
 - **Q1 2025:** Handelsstart auf Uniswap, weitere Börsennotierungen, Ausbau der Nutzerbasis
 - **Q2 2025 und darüber hinaus:** Kontinuierliche Verbesserung der Plattform, Erweiterung des Serviceangebots, internationale Expansion
-

9. Risiken und Herausforderungen

Wie bei jeder Investition in Kryptowährungen gibt es Risiken und Herausforderungen. Dazu gehören Marktschwankungen, regulatorische Unsicherheiten und technologische Risiken. Es ist wichtig, dass potenzielle Investoren diese Risiken verstehen und abwägen, bevor sie in old2coin investieren.

10. Fazit

old2coin bietet eine einzigartige Möglichkeit, physische Wertgegenstände in digitale Tokens umzuwandeln und von den Vorteilen der Kryptowährungen zu profitieren. Mit einer soliden Technologie, einem klaren Fahrplan und attraktiven Vorteilen für Investoren ist old2coin bestens positioniert, um eine führende Rolle im Markt für digitale Vermögenswerte zu übernehmen.

White Paper: old2coin (O2C)

1. Introduction

Digitalization is advancing in all areas of life, and cryptocurrencies offer an exciting opportunity to secure and increase assets. old2coin (O2C) is an innovative cryptocurrency specifically designed for the exchange of valuable items for digital tokens. This initiative aims to transfer traditional assets into the digital world, providing owners with greater flexibility and future value appreciation.

2. Market Context

The cryptocurrency market is growing rapidly, and more and more people are recognizing the potential of these digital assets. The ability to convert physical valuables into cryptocurrencies opens up new perspectives and increases liquidity and flexibility for the owners of such goods. old2coin addresses this need by providing a platform that enables the exchange of physical valuables into digital tokens.

3. Technology and Security

old2coin is based on blockchain technology, known for its security and transparency. Each transaction is recorded in a decentralized, immutable ledger, making tampering nearly impossible. Additionally, we use state-of-the-art encryption technologies to ensure the safety of users and their assets.

4. The Old2coin Coin

- **Token Name:** old2coin
- **Token Symbol:** O2C
- **Price:** 20 cents per token
- **Tokens available for public sale:** 60%
- **Tokens available for private sale:** 10% (3-month lock-up period)
- **Tokens for founders & core team:** 12% (3-month lock-up period)
- **Reserves:** 6%
- **Bounty and airdrop:** 6%
- **Advisors & partners:** 4%
- **Presale Bonus:** 2% + 20% bonus
- **Presale Start:** August 1, 2024
- **Presale End:** December 31, 2024 or until the soft cap is reached
- **Soft Cap:** 500,000 Euros
- **Hard Cap:** 1,000,000,000 Euros

5. Benefits of Exchanging for Valuable Items

- **Value Appreciation Potential:** By exchanging valuable items for old2coin, owners can benefit from future price increases.
- **Liquidity:** Starting January 1, 2025, old2coin will be tradable on Uniswap and can be exchanged for ETH.
- **Flexibility:** From smartphones to motorcycles to super yachts – almost any valuable item worth 100 Euros or more can be exchanged.
- **Security:** Using blockchain technology ensures secure and transparent transactions.

6. Steps to Exchange

1. **Submit Offer:** Send us an email, Telegram, or link with photos and your price expectation for your valuable item.
2. **Offer Review:** A customer service representative will contact you and inform you if we accept the offer.
3. **Transfer:** After the offer is accepted, you will receive all the details for the transfer (shipping or pickup) as well as precise instructions on how to receive the coins, plus a purchase contract.
4. **Coin Transfer:** After the transfer, the coins will be promptly transferred to your wallet.

7. Presale and Distribution

The presale of old2coin begins on August 1, 2024, and ends on December 31, 2024, or once the soft cap is reached. During the presale, investors will receive a 20% bonus on their

purchased tokens. After the presale concludes, the coin will be freely tradable on Uniswap starting January 1, 2025.

8. Roadmap

- **Q3 2024:** Start of presale, marketing campaign, building partnerships
 - **Q4 2024:** End of presale, further platform development, preparation for public trading
 - **Q1 2025:** Trading start on Uniswap, additional exchange listings, expanding user base
 - **Q2 2025 and beyond:** Continuous platform improvement, expansion of service offerings, international expansion
-

9. Risks and Challenges

As with any investment in cryptocurrencies, there are risks and challenges. These include market fluctuations, regulatory uncertainties, and technological risks. It is important for potential investors to understand and weigh these risks before investing in old2coin.

10. Conclusion

old2coin offers a unique opportunity to convert physical valuables into digital tokens and benefit from the advantages of cryptocurrencies. With solid technology, a clear roadmap, and attractive